

Abwassergebühren wo geht die Reise hin?

Seit 2005 wurden beim Abwasser jährlich Überschüsse erwirtschaftet. Vor 2015 gesamt ca. 350.000 €, ab 2015 gesamt ca. 680.000 €. Die Gebühren werden zum Zweck der Abwasserversorgung eingehoben und müssen laut Gesetz auch dafür verwendet werden. Zweckgebundene Rücklagen wurden von den Überschüssen in der Höhe von ca. einer Million € nie gebildet.

Ich stelle mir hier die Frage, wo ist das Geld hingekommen? Ca. 300.000 € hat die „Befahrung der Kanäle mit einer Kamera“ in den Jahren 2012-2014 gekostet. Diese Kosten wurden nicht auf den Gebührenhaushalt gebucht, sind jedoch nachvollziehbar und heben die Überschüsse vor 2015 auf. Wo ist der Rest?

Die Bevölkerung hat ein Recht darauf, dass mit ihren Gebühren sorgsam umgegangen wird, dass die zweckentfremdete Verwendung transparent dargestellt wird und dass zweckentfremdete Mittel wieder dem Gebührenhaushalt zugeführt werden.

Bevor über Gebührenerhöhungen nachgedacht wird, sollte transparent und nachvollziehbar dargestellt werden, wo die Überschüsse hingekommen sind, sowie wann und wie sie wieder zurückgeführt werden.